

# Autoridad Bíblica

## Jer. 6:16-20

### Introducción

Todos reconocemos la necesidad de autoridad en todas áreas de nuestra vida para poder vivir pacíficamente y entendernos los unos a los otros. Todos aquí aceptamos que 100 centímetros es un metro, mil gramos es un kilo, 60 minutos es una hora, etc.

Todos estamos aquí ahora porque todos aceptamos el mismo estándar de autoridad cuando se trata de tiempo. Cuando vamos a la tienda, podemos intercambiar comida u otros productos por unos pequeños papeles o monedas porque todos en este país aceptamos el mismo estándar cuando se trata de dinero.

Podemos ver entonces claramente la gran confusión que habría si cada persona tuviera su propio estándar de autoridad.

Pero cuando hablamos de religión, muchos creen que podemos andar con diferentes reglas y leyes, y aun estar unidos y en paz. Pero es en la salvación de nuestra alma donde más necesitamos el estándar correcto de autoridad.

Amos 3:3

<sup>3</sup>¿Andarán dos juntos, si no estuvieren de acuerdo?

Uno de los peores periodos en la historia de la nación de Israel es descrita que tenían una total falta de respeto a la autoridad de Dios.

Jueces 21:25

### Discusión

#### I. El Mundo Religioso De Hoy

- A. La división y confusión en el mundo religioso de hoy es un resultado directo del negar reconocer el más simple estándar de autoridad.
  - 1. Todos hacen simplemente lo mismo que Israel, “lo que bien les parece”
  - 2. Las denominaciones o sectas por lo regular lo dicen de esta forma “no importa lo que una persona crea, siempre y cuando sea sincera”
- B. Pero el Señor nos ha mandado

1 Cor. 1:10

Juan 17:20-23

Fil. 3:15-16

- 1. Muchos van a ser rechazados por el Señor en el día del juicio porque no andan de acuerdo con el estándar de Dios
- Mat. 7:21-23
- 2. El Señor también dijo
- Lucas 6:46

- C. Pero también vemos que el Señor solamente reconoció dos fuentes de autoridad en el área espiritual.

Mat. 21:23-27

- 1. Los líderes religiosos judíos se encontraban en un gran dilema, pero la respuesta era obvia, ¿del cielo!
  - a. Pero digamos que la autoridad de Jesús no fuera del cielo, ¿cuál era la única otra respuesta?
    - 1) Si no era del cielo, ¿provenía del hombre!
    - b. Si Jesús no tenía autoridad divina, ¿su autoridad era del hombre!
    - c. Así que la pregunta es...

#### II. ¿Cómo Podemos Saber Sí Proviene Del Cielo?

- A. Para que la autoridad sea del cielo, debe proceder de Dios

- 1. Dios es la fuente de toda verdad

Santiago 1:17-18

Juan 17:17

Romanos 3:4a

- a. Las escrituras nos dicen que Dios le ha hablado al hombre
- Heb. 1:1-2
- b. Sabemos que Dios en tiempos pasados, le dio a conocer su voluntad a su pueblo por medio de profetas, como Moisés, Elías, etc.
  - c. Pero en estos días, su voluntad y su ley es por medio de su Hijo Jesucristo.
  - d. Esto automáticamente elimina el Antiguo Testamento como autoridad religiosa para nosotros hoy.

Hebreos 10:9-10

- e. Noten lo que dice la escritura:

- 1) Jesús vino para quitar lo primero
  - 2) Y establecer un segundo por el cual somos santificados
  - 3) Lo que también vemos, es que al establecer un nuevo pacto, necesariamente da por viejo al primero
- Hebreos 8:13
- 4) De igual manera vemos que el sacerdocio cambio, y para poder cambiar el sacerdocio, la ley tenía que primero cambiar.
- Hebreos 7:11-12

2. Esta nueva ley fue establecida por medio de la muerte de Cristo en la cruz, ahí, la ley de Moisés fue abolida, quitada.

[Col. 2:13-17](#)

- a. Las leyes de comidas, bebidas, días de reposo (Sábado) etc. del Antiguo Testamento ha sido clavadas a la cruz.
- b. Algo que debemos notar en todo esto, es que la ley del Antiguo Testamento ¡nunca fue dada para nosotros!

[Malaquias 4:4](#)

[Deut. 5:1-3](#)

B. Para que la autoridad sea del cielo, debe venir por medio de Cristo

1. El apóstol Pablo escribió

[Efe. 1:19-23](#)

- a. La cabeza es la que dirige y guía el cuerpo.
- b. Aquí vemos que la iglesia es el cuerpo y la cabeza es Cristo
  - 1) Esto significa que la iglesia no puede hacer ni enseñar nada ¡a menos que Cristo lo autorice!

[Mateo 28:19-20](#)

[Col. 3:17](#)

c. Ahora, para comprobar que la iglesia solo puede hacer aquello que Jesús ha mandado, veamos:

[Mateo 17:1-6](#)

- 1) Si Dios quería que la ley de Moisés y los profetas continuaran como autoridad religiosa para nosotros hoy día, ¡este hubiera sido la oportunidad perfecta para decirlo!
- 2) Pero no, que fue lo que dijo: “Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia; a él oíd.”
- 3) Esta es la razón por la cual Jesús dijo lo que dijo en
- 4) ¿Que mejor incentivo queremos tener para respetar y reconocer la autoridad de Jesús, que el saber que seremos juzgados por sus palabras?

[Juan 12:48](#)

C. Para que la autoridad sea del cielo, debe de venir de Cristo por medio de sus apóstoles que fueron guiados por el Espíritu Santo

1. Noten las palabras de Jesús:

[Juan 17:18](#)

[Juan 14:26](#)

[Juan 16:13-14](#)

- a. La revelación que Dios Padre le dio al Hijo, el se la confió a sus apóstoles y aseguro la transmisión de ese mensaje por medio del Espíritu Santo.
- c. El mensaje del evangelio era demasiado importante y valioso, para ser dejado simplemente a la memoria falible del hombre.

[Rom. 1:16](#)

3. Lo que vemos también del pasaje que leímos en Juan 17:18, que el Señor envió a los apóstoles de la misma manera en que Dios Padre envió al Hijo, así que lo que concluimos de esto es:

a. El rechazar al Hijo es rechazar al Padre

[1 Juan 2:23](#)

b. De igual manera, el escuchar al Hijo es escuchar al Padre

[Juan 12:49](#)

c. De la misma manera, el recibir a los apóstoles, es recibir a Jesús mismo

[Mateo 10:40](#)

d. El rechazar a los apóstoles y lo que escribieron, es rechazar al Hijo y al Padre

[1 Juan 4:6](#)

1) El apóstol Pablo también escribió

[1 Cor. 14:37-38](#)

D. Para que la autoridad sea del cielo, debe de estar registrado en las escrituras de los apóstoles y otros hombres inspirados, esto es, el Nuevo Testamento.

1. Lo que los apóstoles recibieron por medio del Espíritu Santo, ellos lo escribieron para futuras generaciones.

[2 Pedro 3:1-2](#)

[Efe. 3:1-5](#)

2. La total suficiencia de las escrituras es claramente vista en pasajes como estos:

[2 Tim. 3:16-17](#)

[2 Pedro 1:3](#)

[Judas 3](#)

- a. Pablo dijo que las escrituras son capaces de equipar completamente al hombre para toda buena obra
- b. Pedro dijo que todo lo pertinente a la vida y la piedad se nos ha sido dada
- c. Judas dice que todo este sistema de fe (N.T.) se nos ha dado literalmente “una vez para siempre”
  - 1) Pero muchos dicen que NO, que Dios aun sigue revelando cosas a personas hoy en día, y niegan que lo que Judas escribió significa que este sistema de fe por el cual vivimos fue dado “una vez para siempre”
  - 2) Pero comparemos este versículo en Judas con lo que las escrituras dicen acerca de la muerte del Señor Jesús:

[Hebreos 7:26-27](#)

[Hebreos 10:10](#)

- 3) De la misma manera que el sacrificio del Señor solamente se hizo una vez para siempre, toda revelación necesaria para enseñar e instruir al hombre en los caminos del Señor ha sido dada “una vez para siempre”.
  - a) Así que no existe necesidad para “revelaciones de los últimos días” o “profetas modernos” para guiar a la gente, pues tenemos el Nuevo Testamento.
  - b) Con el Nuevo Testamento en mano, no hay necesidad ni lugar para cosas como “El Libro de Mormon”, la revista “El Atalaya” o los llamados “profetas” José Smith, Carlos Russel, Mary Baker Eddy, el Papa, etc.

3. Cualquier doctrina que vaya mas allá de la doctrina de Cristo es condenada por las escrituras

[2 Juan 1:9-10](#)

[Gal. 1:6-9](#)

[Apo. 22:18-19](#)

4. Cualquier acto de adoración ofrecido a Dios sin Su autoridad, es adoración vana

[Mateo 15:8-9](#)

- a. Pero muchos aun dicen, “Yo pienso que esto esta bien, no veo yo porque sea malo si lo estoy haciendo de corazón para Dios”
- b. Amigo, nunca crea usted que lo que usted piense que esta bien, es lo que Dios dice que esta bien
- d. Lo que usted piense y lo que Dios piensa son dos cosas muy distintas

[Isa. 55:8-9](#)

5. Para agradar a Dios en todo lo que hacemos, debemos hacer todo de acuerdo a como Él lo ha dicho.

- a. El Señor le advirtió a Moisés concerniente a la construcción del tabernáculo:

[Hebreos 8:5](#)

- b. Jesús enseñó que aquellos que Lo escuchan y hacen lo que Él dice, son prudentes y los compara a un constructor sabio

[Mateo 7:24-26](#)

## **Conclusión**

Déjeme preguntarle, ¿es su fe, del cielo, o de los hombres?

Si usted esta aceptando y siguiendo instrucción equivocada o mal aplicada, contraria a lo que dice la escritura, usted esta siguiendo un sistema de autoridad equivocada y sé esta dejando guiar por ciegos.

[Mateo 15:14](#)

Debe siempre de pedir el libro, capitulo y versículo para cualquier practica religiosa, y siempre ver que la escritura sea usaba (dividida) correctamente.

[2 Tim. 2:15](#)